



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Centre hospitalier de La Ciotat et la société anonyme de coordination (SAC) Habitat en Région Sud-Est signent une convention de partenariat pour faciliter l'accès au logement des personnels de l'Hôpital

Mercredi 21 décembre 2022, le Centre hospitalier de La Ciotat et la SAC Habitat en Région Sud-Est signent une convention de partenariat pour faciliter l'accès au logement des personnels de l'Hôpital.

Le personnel hospitalier face aux difficultés d'accès au logement

En tant qu'établissement public de santé, le Centre Hospitalier de la Ciotat assure une action sanitaire de premier plan sur le territoire dont il a la charge. Plus de 60 médecins et 500 agents soignants, médico-techniques, ouvriers et administratifs se mobilisent ainsi chaque jour au service des habitants.

Dans un contexte immobilier actuel particulièrement tendu, son personnel hospitalier rencontre des difficultés pour trouver un logement. Avec des horaires décalés et de longues périodes de garde, les contraintes liées à leurs fonctions sont également déterminantes pour rechercher un domicile à proximité de leur lieu de travail.

Le secteur hospitalier souffrant par ailleurs de difficultés à recruter, l'accès au logement contribue désormais à développer l'attractivité d'un établissement de santé.

Un partenariat en soutien au personnel de l'Hôpital

Face à ces difficultés, le partenariat entre le Centre hospitalier de La Ciotat et la SAC HER Sud-Est vise à faciliter l'accès au logement des personnels de l'Hôpital.

Par cette convention, la SAC HER Sud-Est s'engage à proposer à la location des logements au profit des personnels dépendant de l'Hôpital de La Ciotat. Les sociétés membres de la SAC disposant de patrimoine sur la commune de La Ciotat – Erilia, Logirem, SOGIMA – mobiliseront ainsi selon les disponibilités, les logements vacants au sein de leur parc immobilier.

Un engagement solidaire

En réaction à la crise du COVID-19, le Groupe Habitat en Région s'est engagé pour un dispositif en soutien au corps médical. Dans le cadre de son plan stratégique « Habitat en Région 2024 : Utiles, Solidaires, Engagés », 1500 logements sont proposés au personnel de santé pour favoriser le rapprochement domicile-emploi. Cette réponse solidaire à leur engagement lors de la crise sanitaire vise à améliorer leur qualité de vie au travail en réduisant leur temps de trajet mais aussi en facilitant la recherche d'un logement dans les zones tendues.

Le partenariat entre l'Hôpital de La Ciotat et la SAC HER Sud-Est participe de cet engagement pour une solidarité active.

Verbatim de Jérémy Estrader, président de la SAC Habitat en Région Sud-Est :

« Accompagner celles et ceux qui sont fragilisés par la crise que nous traversons est au cœur des missions de l'ensemble des entreprises de la SAC Habitat en Région Sud-Est. Le partenariat avec le Centre hospitalier de La Ciotat témoigne de notre engagement au service des personnels qui se mobilisent au quotidien pour la santé de tous. »

Verbatim de Christian CATALDO, Directeur du Centre hospitalier de La Ciotat :

« Le Centre Hospitalier porte une attention particulière à la qualité de vie au travail au travers d'un contrat social où l'accompagnement de nos personnels pour l'attractivité et la fidélisation est un élément majeur.

A travers cette convention, c'est la mobilisation de notre partenaire, la SAC Habitat Région Sud-Est que je tiens à remercier, et de nos collectivités locales qui permettra de surmonter la question du logement des agents hospitaliers, primordiale sur notre territoire. »

Verbatim de Noël Collura, Président du Conseil de surveillance du Centre hospitalier de La Ciotat :

« Consciente de la problématique du logement sur le territoire et particulièrement mobilisée sur cette question, la Ville de La Ciotat souhaite jouer un rôle majeur dans l'attractivité des personnels hospitaliers en participant à des actions de soutien (logement, crèche) auprès de ceux qui s'investissent tous les jours pour prendre soin de la population de notre territoire. »

À propos du Centre hospitalier de La Ciotat

Le Centre Hospitalier de La Ciotat propose une offre de soins couvrant plusieurs spécialités médicales grâce à une capacité de 358 lits et places, dont 119 lits d'hospitalisation MCO.

L'établissement assure l'accueil des urgences 24h/24, ainsi qu'un accueil en consultations externes au travers d'un large spectre de spécialités médicales et chirurgicales.

Il répond aux besoins de santé du bassin de population grâce à son activité de SMUR et regroupe une offre de prestations médicales, chirurgicales et obstétricales de proximité, en hospitalisation traditionnelle et/ou en ambulatoire.

Il propose des unités d'hébergement pour personnes âgées par l'intermédiaire de ses deux EHPAD et de la maison de retraite de Cassis avec qui il est en direction commune depuis décembre 2008, fournit des alternatives à l'hospitalisation complète (HAD/ SSIAD) et développe une filière de prise en charge de la maladie d'Alzheimer avec une consultation mémoire et un centre d'accueil de jour AMISTA.

Le Centre Hospitalier met à disposition un plateau technique performant (un service d'imagerie médicale, un bloc opératoire de 8 salles communes au GCS Pôle de santé public-privé, un bloc obstétrical, une pharmacie à usage intérieur, une stérilisation centralisée commune au GCS Pôle de santé public-privé, in laboratoire de biologie médicale partagé avec le Centre Hospitalier d'Aubagne).

À propos de la Société Anonyme de Coordination Habitat en Région Sud-Est

En octobre 2020, cinq sociétés membres du **Groupe Habitat en Région** présentes dans le Sud-Est de la France se sont associées pour renforcer leur coopération sur leur territoire et ont créé la société anonyme de coordination (SAC) Habitat en Région Sud-Est.

Erilia, Logirem, Famille et Provence, Habitations de Haute-Provence, SDH Constructeur ont depuis été rejointes par SOGIMA, l'OPH Cannes - Pays de Lérins et la SOCACONAM (Cannes); ce qui représente près de 1 700 collaborateurs.

La société anonyme de coordination déploie les compétences obligatoires édictées par la Loi Elan, a mutualisé la fonction Audit Interne pour ses membres et travaille également à l'identification d'autres activités qui pourraient faire l'objet de synergies entre ses membres. Au 31 décembre 2021, la SAC Habitat en Région Sud-Est est l'une des plus importantes avec un patrimoine de plus de 101 000 logements.

Contacts Presse:
Centre Hospitalier de La Ciotat
Perrine Bertinier
04 42 08 77 08 perrine.bertinier@ch-laciotat.fr

SAC Habitat en Région Sud-Est Nathalie Calise 06 81 79 17 69 – nathalie.calise@erilia.fr